

# *LE MENSUEL DU BEL AIR*

**JUIN 2021**



Le numéro a été réalisé avec l'enthousiasme, l'implication et l'énergie de :

**Ombeline Doat, Mélina Erlich (6e2)**

**Chloé Mettler, Mélanie Fonville, Gaétane Bréart, Raphaëlle Lapostre, Lou Marchal, Louis -Raphaël Navarro, Florian David (4e1) .**

**Iris Ciulei-Baudet (4e3)**

## **L'année scolaire pour nos camarades**

### **Des vacances en France : testées par les élèves**



### **Une ancienne camarade, maintenant au lycée, nous parle**



**Qui sont nos surveillants ?**



## Sophie

Elle fait ce travail depuis la rentrée de septembre 2020. En parallèle, elle fait des clips vidéo de musique. Le collège lui semble beau et bien, il est facile de connaître tous les élèves. Sa licence est une licence de réalisation audio - visuelle, elle l'a eue après son Bac. Ses aspects préférés au collège sont: la permanence, car on peut connaître les élèves et les aider, et elle aime bien la cour, pour en être plus proche. Avant d'être surveillante, elle a réalisé des clips vidéo et ses loisirs sont le cinéma, écrire et faire de la musique. Elle aime également passer du temps avec ses amis et voyager.

Sophie n'a pas d'animaux de compagnie, néanmoins elle aurait aimé avoir un chat.



## Imène

Cela fait deux ans qu'Imène est surveillante, auparavant elle était animatrice dans une école primaire et elle a été professeure dans un pays étranger. Elle trouve que le collège Bel-Air est agréable.

Après le bac, Imène a eu une licence en français langue étrangère (FLE) et un master en sciences du langage et didactique. Elle aime faire toutes les activités d'une assistante d'éducation (surveiller la cour, surveiller la cantine, les permanences etc). Imène aimerait beaucoup faire une croisière pour parcourir le monde.



## L'année scolaire pour nos camarades

Nous avons réalisé un sondage parmi les niveaux du collège pour avoir l'avis de nos camarades sur cette année si particulière. Nous avons reçu des réponses très différentes cette année, qui montrent la diversité d'opinions au collège Bel Air.

Beaucoup ont trouvé que le confinement était assez bien. L'avis est partagé pour le niveau de difficulté des cours : la moitié trouvent que les cours étaient faciles et l'autre moitié les trouvent durs. Les plus faciles ont été les cours à distance, cependant ils ont constaté un changement du 2e au 3e trimestre au niveau de l'ambiance, du travail et de la focalisation sur les élèves en présentiel. Nos camarades ont trouvé que cette année l'ambiance de leur classe était principalement bavarde (!), néanmoins chaleureuse et même électrique. Quelques uns ont trouvé leur classe critique...

La nourriture de la cantine a eu un certain succès, à égalité avec les cours à distance, le VTT, le foyer ainsi que le club radio. L'ambiance au collège, les amis et les cours ont été appréciés par beaucoup d'élèves. Certains de nos camarades n'ont pas aimé autant que ça leur classe, le confinement et les longues journées de cours. Nous leur avons demandé 3 mots pour décrire leur année, et nous avons obtenu une liste quasi interminable. Voici donc les avis plus ou moins optimistes de nos camarades : une montagne russe, stressante, pas mal, amusante, bien, spéciale, rapide, ludique, compliqué, ennuyante.

Pour conclure, nous sommes heureux car nous avons remarqué que vous étiez une grande majorité à lire notre journal, et nous vous en remercions. Nous espérons que d'autres se mettront à le lire régulièrement.

Nous vous souhaitons de belles vacances d'été et à l'année prochaine!!!

## Nos camarades ont testé les destinations suivantes

**Mélina, 6e2** : Ma destination est **Dieppe**, en Normandie. Pour y aller il faut prendre un TGV de Paris Montparnasse et il y a environ 3h de trajet. Je suis allée dans un Airbnb mais on peut aussi aller dans un hôtel. Les plats locaux sont les moules. Je vous recommande les moules frites, mais pas trop les poissons. Ce qui est rigolo, c'est que dans les restaurants, on voit des homards dans des aquariums. À 15 minutes de la gare, il y a une piscine et la plage pour faire des balades. Sur la place principale, il y a une grande roue d'où l'on voit toute la ville. C'est sublime, et c'est pour tout le monde, comme le musée Estran (un aquarium) qui est très intéressant. Il y a toujours un grand soleil mais il arrive qu'il pleuve et alors là il pleut des cordes. Dieppe est géniale et vu que j'étais restée que 3 jours, c'est l'occasion d'y retourner et de découvrir de nouvelles choses 😊 !



### *La tielle de Montpellier*



**Ombeline, 6e2** : Montpellier est la destination que je vous propose. Elle se situe dans le sud de la France, près de la Méditerranée. On peut y aller en voiture (7h), en train (3h30) ou en avion (1h). On peut se loger dans un camping, dans des hôtels et dans des locations. Les plats régionaux sont : la tielle, la bouillabaisse, la ratatouille et, en pâtisserie, la fougasse. A 10 km il y a la plage où l'on peut se baigner, faire du bateau et de la planche à voile. Sur les étangs on peut observer des flamants roses. Montpellier est une ville d'étudiants, donc pleine de vie. A 1h on peut visiter la Grotte des Demoiselles, et à 3h la grotte de Chauvet. En été, il fait plutôt chaud et sec.

**Florian, 4e1** : Pour cet été, nous vous avons trouvé des destinations près de Paris, et sympathiques : le camping Utopia à Rambouillet. Si vous n'aimez pas le camping ne vous en faites pas, il y a aussi de petits cabanons tout confort (douches, toilettes, lits confortables...). Le camping possède une piscine, une table de ping-pong, une slack-line et un restaurant. Pour un week-end ou une semaine, entre amis ou en famille, cette destination est parfaite. Vous pouvez y aller aussi bien en train qu'en voiture. Qu'attendez vous ?



## Feu vert pour le lycée Rabelais, avec Salomé Bréart

Salomé est en seconde à lycée Rabelais, ancienne Bel Airienne. :) Nous l'avons interviewée pour connaître les changements entre le collège et le lycée et les options de seconde.

Elle nous a listé les changements, qui sont les suivants : il y a plus de liberté, comme par exemple le droit au téléphone dans la cour. Elle a découvert de nouvelles matières, les S.E.S (sciences économiques et sociales). Elle est aussi plus autonome car il y a des classes avec un plus grand nombre d'élèves. Le lycée est, selon elle, plus intimidant parce qu'il y a plus de classes par niveau. Les contrôles sont différents : il y a plus de rédactions et de savoir-faire. Les nouvelles matières sont intéressantes et peuvent être arrêtées en 1ère. En seconde, il n'y a plus d'arts plastiques et de musique mais ça ne lui manque pas. Si vous voulez continuer, vous pouvez prendre les options art et musique. La cantine ne change pas spécialement mais cette année scolaire, les lycéens n'ont pas beaucoup mangé à la cantine à cause du Covid. Elle s'est fait plusieurs nouvelles amies car il y a plus de classes au lycée. Elle était dans un bon groupe de classe pendant le confinement, elle a passé toute l'année en demi-groupe. Les horaires du lycée sont les mêmes que ceux du collège. Au début de l'année les lycéens changeaient de classe mais à cause du confinement, ils sont restés dans la même salle de classe. Salomé a choisi pour l'année prochaine les options: maths, physique et SVT.

Petite pensée à ceux qui vont au lycée Rabelais l'année prochaine, de la part de Gaétane Bréart, Mélanie Fonvieille et Chloé Mettler !